
唤醒良知
  法轮大法真相 （第三十三期） 

【明慧网】看了江政府给法轮功定性升级

的宣战，又看了法轮功称赞在电视上插播真相

为正义之举的论述，我想发表几句个人的看

法。  

电视插播影响大，是给老百姓办好事。可

卫星插播这个事可能不那么简单。江政府给法

轮功造谣是造出了名的，这一次也不会实话实

说，那是一定的。那他们为什么要扯卫星插播

的事呢？依我之见，可能有几部分因素组成：  

其一、压力所迫。多半是近来法轮功电视

插播技术有长进，不但有线电视插播技术已经

普及，而且有了卫星插播技术的尝试，有了相

当的成功率，使得这种内部新闻在国内屡禁不

止，不胫而走。  

江泽民、罗干、李岚清、薄一波那一伙再

恨不得把法轮功赶尽杀绝，架不住底下谁又能

那么持之以恒地真替他们卖力抓人啊。既然已

经纸里包不住火，那也只好拿出来说了。以前搞过的那

个自焚啊、炭疽信啊什么的，几个人就能演一台戏，你

们不唱我们自己唱，只要能让资本主义、帝国主义国家

都仇恨法轮功就行。当然了，要说就不能说真话，要不

然就等于被法轮功转化了。来个真真假假，电视插播的

事可以说，但是，时间啊、方式啊、播放长度、设备价

值啊、操作方式啊，等等，这些零件和佐料要特购、单

配。他们不相信全世界政府和人民都是火眼金睛。  

其二、老百姓学聪明了，法轮功给放电视咱就看，

闷声看，不举报，不张扬。使得暴力打击不赶趟。  

江泽民不是在骂香港记者时说什么要“闷声发大

财”吗？如今贪官污吏当道，安分守己的老百姓发不了

财，饱个眼福、看回西洋景还不行吗？何况是人家送上

门来的。  

老白姓这种不合作的态度，让江罗李薄一伙的赶尽

杀绝政策很被动，咽不下这口气，那就故伎重演搞阴谋。

搞阴谋是江泽民拿手的，7 月 5 日我在网上看到有首名

叫《丑角》的诗，现在回想起来好像是个预言：“三脚

蟾蜍现世丑，十恶俱全尽阴谋”。既然是“尽阴谋”，

那这有关“鑫诺一号卫星”的中国官方报导还只是系

列阴谋之一？  

其三、卫星插播影响太大，如果能造点国际舆论，

让法轮功不敢再插播了，那国内的消息封锁和愚民政

策还能多维持一段时间。  

归根到底还是老跟法轮功过不去。  

世界上都知道长春法轮功利用有线电视播放真相

纪录片的事件，其实还有很多没报出来的，因为法轮功

想取得更广泛的实播成功，江泽民的手下想掩盖自己的

“效忠不力”。法轮功网站说：“法轮功利用卫星插播

真相，实际是把天下公器还给了公众，把被独裁者剥夺

的知情权还给了人民，所作所为不仅仅是维护自己的言

论和信仰的权利，其实他们在维护自己的言论和信仰权

利的同时，也维护了所有中国人民的言论和信仰的权

利，也就是维护了承认这些权利的中国宪法和国际公

约。”  

从这些话中，谁都能看出来法轮功还会再接再厉，

迫害一天不停止他们一天不会安心回家种地。可江泽民

最怕事实真相曝光，最怕老百姓知道天下事，法轮功一

味地“讲清真相”，而且规模越来越大，花样越来越多，

江泽民不急谁急？薄一波？罗干？还是都急？新华网

关于鑫诺一号卫星的那篇定调报导就是干这个用的

——图谋阻止法轮功继续采取同类方法讲真相。  

其四、利用法律给境外法轮功制造困境  

今年年初一位朋友告诉我，说中国驻外使领馆的所

有二把手都被召回国开了个特别会议。这些“二把手

们”回来时都带了两个任务：一个是要在海外加强对境

外法轮功的渗透，再一个是要利用法律给境外法轮功制

造困境。大概是这么个措词吧。这不，香港阻街诬陷案

还没落幕，鑫诺一号卫星的报导又登场了，还特别点名

说是“海外法轮功”干的。国内宣传部门的人说，虽然

还没有证据，但一定要把矛头直接指向海外法轮功，先

定案后生产证据是党的传统，因为现任党主席——  

其五、想找个理由搞垮香港法轮功、去掉一国两

制带来的一块主要心病  

据香港[明报]星期三（7 月 10 日）报道，在中国

鑫诺通讯卫星遭到法轮功信号干扰的事件发生后，香港

已经成为内地公安机构追查干扰源的重要目标地区，香

港警方也协助参加调查。  

纽约的明报谁是大股东，海外很多人都心知肚明，

香港明报的背景怎么样呢？谁知道请顺便公布一下。  

还有，香港警察能上法庭诬告在中联办门口和平静

坐的法轮功，还有按江泽民一个人的心思用黑名单阻止

法轮功学员入境和平抗议的纪录，这些警察配合大陆

“调查”所谓干扰卫星发射一事，还不按“上边”的意

思，尽往什么教上靠？要不，立法哪有足够的借口？怎

么蛊惑住人心？  

大家都看到了，新华网七月八日发表头版文章拿出

反右和文革的手段，给法轮功戴上不“文明”、“非

法”、违反“国际公约”、“恐怖主义”好几个大帽子，

这两天又一口咬定香港如何如何。其实新华那边的有些

人记性真不好，这么快就忘了炭疽病那档子谣言很快就

被揭穿的事了？那时候就想给戴“恐怖主义”这顶帽

的，结果没戴上，还让自己颜面扫地。这次有关“恐怖

主义”和“非法”的指控，真能在海外资本主义国家让

海外法轮功陷入困境吗？新华口儿的人恐怕自己心里

也没底。海外社会最讲言论自由，海外法轮功最讲“揭

露邪恶”、“讲清真相”。那结果究竟会如何？我慢吞

吞不妨等等瞧。 

(2002 年 7 月 11 日 文/慢吞吞)



【明慧网】（注：2001 年 1 月，当原单位因
为我进京上访开除我时，单位领导第一次查看了
我的档案，他们问我的父亲：“从没有见过评价
这么好的档案。”当我因为修大法，失去了丈夫
和令人羡慕的工作时，同学、朋友、同事，包括
我的家人都表示不理解，认为我放着眼前现实利
益不要，去追求那些虚无缥缈的东西。我写这篇
文章，仅希望与那些对我们不太了解的人和那些
“无神论者” 进行一些沟通。）  

我出生于 70 年代中期，从 4 岁上幼儿园到
26 岁研究生毕业，整整 22 年中，我接受的全部
都是无神论教育，在 99 年 3 月得法之前，我是
一个彻底的唯物主义者。  

99 年 3 月份，一个朋友推荐给我一本书《转
法轮》，当时因为学校刚刚开学，百无聊赖，便
在晚饭后，躺在床上看了起来，我清楚记得当时
是从天目这一节看起来的，本来只是想消遣一
下，谁知这一看竟入了迷，我一口气竟看了 100
多页，许许多多以前困惑不解的现象在这本书中
竟都被揭示出来了，而且是如此合情合理。“这
么好的书，我应该从头看起来”，就这样，我当
晚一直看到深夜 2 点多，第二天一早又爬起来接
着看，当时只有一个感觉，太好了！  

但我并没有因此而认为神是确确实实存在
的，刚开始的几天里，我看书时觉得有另外的高
级生命存在，但一旦放下书，我经常会对着天空
自嘲：你看这晴天白日的，哪有神？并不真的相
信。  

但随后的一些事情渐渐使我发生了变化：一
件就是看完《转法轮》后的当天夜里，我在梦中

梦到有人给我下法轮，并且在梦里也看到了小腹部位的
法轮。整晚上都在做同一个梦，而且每次从梦中醒来，
都发现自己的手在胸前，在那儿推着。  

还有一件是：得法不久后的一个夜里，我在睡梦中
看到师父穿着金黄色的袈裟（和法像中一模一样），从无
穷遥远的天际飘然而至，至我头顶正上方的高空端坐不
动，那种美好和伟大简直是无以言表。而我在下面简直
渺小的比沙子还不如。  

得法一个星期后，我从学校回到家中，晚上休息时，
刚关灭灯，我就看到在天花板上有一个巴掌大的、金黄
色的东西。我以为看花了眼，便使劲眨了几下再看，结

果他还在那里，一直持续了几分钟后，才消失不见。（在
修炼大法之前，我从未看到过类似情况）。  

得法一个月后的一天，我骑车外出办事，走到半路
上，忽然看到自己周围两三米内的范围被红光照着，一
片红，当时很奇怪：今天天气怎么了？一片红？由于担
心自己看花眼，便揉揉眼睛，又看：很奇怪，怎么了？
当我眼睛盯着他看的时候，什么也没有。 但一旦我向别
处看时，他就又出现了，如此反复，我走了一路看了一
路。（注：当时周围任何物体都很正常）  

我自己以前在考研究生时落下了一个病根：咳嗽。
每年冬春和秋冬换季时，我都会没命的咳嗽，上气不接
下气。有时延续时间可达五个月。中药、西药、针灸全
试了，都没用。多次去医院检查，总说没事，可咳嗽却
并不因此而不再发作。得法不久后的一天午休时，我做
了一个梦：梦见一只毛皮洁白的动物（我不认识）趴在
我的胸口，使我喘不过气来，怎么赶也不走，心里又害
怕，这时我忽然想到了师父，我便叫了三声“师父”：
“师父——，师父——，师父——”，随着我叫，那个
东西开始变小，并向我的脚部退缩。等第三声结束时，
它已经无影无踪了，而我也从梦中醒了过来，满身大汗。
从那时起，我再没有象以前那样咳嗽过。  

除上述一些事情之外，我的身体也发生了巨大的变
化：从记事起我就是一个严重的晕车“患者”，开始晕
汽车，半个小时之内必定吐，后来晕火车，每一次坐车
对我来说都是异常巨大的考验。我至今仍清楚的记得，
多少次我在晕车异常难受时，我觉得活着太痛苦了。有
一次我出门办事，前后一个小时的车，我搜肠刮肚的吐
了一个小时，下车后，竟又吐了一口血。我想什么时候，
我可以不再受病痛的折磨呢？后来我遇到了大法，一切
从那时起开始改变：我 3 月 1 号得的法，一星期后，我
坐车回家，汽车加火车，前后十几个小时的车，我竟非
常轻松的坐了下来，而且其中近两个小时，是坐在双层
巴士的上层，这对我来说简直是不可想象的。现在我每
天上下班都要坐至少两个半小时的公汽。  

就这样，种种不同寻常的现象，尤其是大法那博大
精深的内涵，吸引了我，使我走上了一条真修的道路。  

最后，我想说一句：我可以不相信别人，但我不能
不相信自己，当以前从不相信的现象切切实实展现在我
面前时，如果再固守以前的思想，那才是我一生真正的
悲哀。 

（2002 年 7 月 10 日 文/大陆大法弟子 得度）
 
【 明

慧网】2001
年6月4日
上午 9 点，有 13 位大法弟子在山东潍坊寿光市孙集镇
马家村王兰香家中学法时，突然寿光市公安局和孙集镇
派出所的不法之徒闯进家中，无任何理由抓走全部大法
弟子，关进寿光市公安局看守所，两天后看守所恶警打
死两名大法弟子（其中一位是王兰香，另一位是李银屏，
明慧网曾对此事做过报道）。事过之后，听说是有人向
派出所告发的，百姓听了都很气愤，说这个人太坏了，
被活活打死的王兰香是个多善良的好人啊，这是什么政
府，不讲理，光害好人？事隔四个月后，告发大法弟子
的人被断了自家的子嗣。  

告发者是马家庄人，叫马景尧，今年 60 岁左右，
由于受人权恶棍江泽民的毒害，财迷心窍，想得点什么
奖金，结果得到了报应，殃及了他的二儿子（大儿子早
已去世）得肝瘤死去。在他二儿子死前，他的二儿媳妇
看到自己的丈夫一天比一天消瘦，非常难过，有一天她
碰到自己的一个好朋友，对朋友一边哭一边诉苦说：自

己太苦了，丈夫又
病得那么重，恨自
己的公公，那么坏，

没有良知。她的朋友说：“我怎么听说王兰香是你公公
告的？”听到此话，马景尧的儿媳妇越发失声痛哭地
说：“就是他告的，这是马景尧干的坏事，不然俺丈夫
是不会得肝瘤的。”到了晚上，马的儿子和儿媳妇又叫
他的这位朋友到他家去，那时马的儿子已经奄奄一息，
硬支撑着身子坐在椅子上，看着他这位朋友，他两眼泪
下，哭着说：“我对不起王兰香全家，更对不起王兰香
我的大奶奶啊！自从俺大奶奶被坏蛋活活打死那天开
始，我就象背上了一个沉重的十字架，非常地痛悔，我
大奶奶就是马景尧告的，殃及了他自己的儿子，我死后
就轮上他的报应了，我把真象告诉你了，死也无悔了，
我大奶奶活着的时候对我是那么好啊！”就这样，马景
尧的儿子在马兰香被迫害致死的 4 个月后也死了。  

告密者，当你告密害及人命时，有没有想过害人就
是害己。 


